

Fecha: **05/05/2022**Vpe: **334 €**Vpe pág: **2.057 €**Vpe portada: **1.085 €**

 Audiencia:
 13.338

 Tirada:
 4.474

 Difusión:
 3.811

 Ocupación:
 16,26%

Sección: LOCAL
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL



Pág: 7

María Antonia Peña debate con las rectoras europeas sobre nuevo liderazgo

S.H. HUELVA

La rectora de la Universidad de Huelva, María Antonia Peña, participó en las segundas Jornadas promovidas por la European Women Rectors Association (Ewora), o Asociación Europea de Rectoras, celebradas los días 2 y 3 de mayo en la Universitat de València bajo el título Visualizando el futuro de la educación superior: expectativas, oportunidades y desafíos para el liderazgo. Un encuentro donde se debatió y profundizó sobre el nuevo liderazgo a través de diferentes conferencias magistrales, debates y sesiones de trabajo con otras rectoras de universidades, académicas, líderes de entidades europeas y expertas en género.

La rectora de la Onubense, recientemente elegida vocal de la Comisión Permanente de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE), fue la encargada de abrir las jornadas junto sus homólogas en la Universidad de Valencia, María Vicenta Mes-

La rectora de la UHU abre las jornadas de la European Women Rectors Association

tre, y en la Universidad Jaume I, Eva Alcón, y junto a Gülsün Saglamer, presidenta de Ewora. También intervinieron en estas jornadas la rectora de la Universitat Rovira i Virgili (Tarragona), María José Filgueras; la presidenta del Consejo de Estado y de la Fundación Mujeres por África, María Teresa Fernández de la Vega; ol a bioquímica y secretaria de Estado de Investigación (2012-2018), Carmen Vela.

El debate giró en torno a la necesidad de promover la igualdad de género como un valor universitario central, las políticas necesarias para lograr los objetivos e impulsar liderazgos concienciados y sensibilizados con el género, o para que las mujeres alcancen en igualdad con los hombres los puestos de máxima responsabilidad, y en este sentido María Antonia Peña recalcó que "quedan tareas pendientes".

Así, recordó que, si bien se percibe una "tendencia a la equiparación de mujeres y hombres en las categorías más bajas del profesorado", sigue siendo una "evidencia la escasez de mujeres catedráticas".